

# Jahreshauptversammlung bei der „Freundschaft“, auch die Stunde der Mitgliederehrungen-

dies bedeutet beim Siedlergesangverein „Freundschaft“ e.V., dass der Saal des Johann-Peter-Hebel-Heimes für viele Mitglieder gut vorbereitet ist. Der gemischte Chor unter der Leitung von Musikdirektor BDC Volker Schneider begrüßte mit den beiden Liedern: „Ich hab mein Herz in Heidelberg verloren“ und von Hanne Haller „Für Alle“ über 80 Mitglieder und einige Gäste.



*Der gemischte Chor begrüßte mit zwei Liedvorträgen über 80 Mitglieder und einige Gäste.*

Kurt Heck, der 1. Vorsitzende hieß alle sehr herzlich willkommen, die gekommen waren um vom vergangenen Geschäftsjahr des Vereins zu hören. Die Ausführungen der einzelnen Bereiche informierten die Anwesenden von einer sehr erfolgreichen Arbeit und einer sehr guten Wirtschaftsführung. Der angestrebten Satzungsänderung wurde mit nur einer Gegenstimme zugestimmt. Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgte anschließend mit einem einstimmigen Votum. Bei der Neuwahl des Vorstandes ergab sich nur eine Änderung. Der Posten einer Revisorin ging turnusgemäß von Monika Thornton-Lockhart an Kurt Muntermann über. Unter dem Punkt Verschiedenes wurden die unterschiedlichsten Aktivitäten des Vereins angesprochen und Kurt Heck bedankte sich bei allen Helferinnen und Helfern, die immer wieder bereit sind mit den verschiedensten Einsätzen die „Freundschaft“ zu unterstützen, genauso wie bei allen Vorstandsmitgliedern für ihre vorbildliche Arbeit.

Im Rahmen der Ehrung verdienter Mitglieder wurden für 25 Jahre passive Mitgliedschaft Hella Kistenmacher, Rolf Erny und Florian Ederle genauso geehrt, wie Walter Kugler für die gleichen Jahre Aktivität. Karlheinz Kress wurde für 40 Jahre ausgezeichnet und Werner Lauermann, jahrzehntelang ein fleißiger Sänger, für 50 Jahre Zugehörigkeit. 60 Jahre ist Johann Haupt Mitglied und Alfred Pahl gehört bereits 65 Jahre dem Siedlergesangverein an, lange Jahre auch als aktiver Sänger. Diese Sangesfreunde erhielten alle ein persönlich ausgewähltes Präsent, eine Urkunde und wenn noch nicht erhalten eine Ehrennadel.



*Ehrungen: Werner Lauermann 50 Jahre und Alfred Pahl 65 Jahre Vereinszugehörigkeit.*

Kurt Heck dankte allen zu Ehrenden für Ihre jahrzehnte lange Treue und der Männerchor sang zur Gratulation ein kleines Ständchen mit „Rot ist der Wein“ und dem „Chiantilied“ und belohnte damit nochmals die Jubilare. Außerdem wurden verschiedene Mitglieder für ganz besondere regelmäßige Einsätze und sehr häufigen Singstundenbesuch mit einem kleinen Geschenk ausgezeichnet. Mit einem abschließenden Hinweis auf die nächsten Veranstaltungen, u.a. den Vatertag am Rodelberg am 5. Mai wurde diese sehr harmonische Sitzung beendet.